



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**COMISIÓN PRESIDENCIAL
DE APOYO AL DESARROLLO
BARRIAL**

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**COMISIÓN PRESIDENCIAL
DE APOYO AL DESARROLLO
BARRIAL**

Creada el 16 de julio mediante el Decreto 311-97

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



¡Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo!

Al concluir el año 2023 e iniciar el 2024, nuestro compromiso con el pueblo se renueva, aumentando la esperanza y aportando al fortalecimiento, desarrollo y soluciones, contribuyendo así con el crecimiento y de cada barrio.

El año 2023 fue de grandes retos, pero también de grandes logros, alcanzando transformar y embellecer cada espacio, sino también impactando y dignificando la vida de muchos dominicanos.

Que este nuevo año 2024, Dios bendiga a cada familia, fortaleciendo el amor al prójimo y nos guarde para seguir nuestra misión, de servir con amor a nuestra República Dominicana.



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día Internacional de la Abolición de la esclavitud

El Día Internacional de la Abolición de la Esclavitud, aunque ha evolucionado a lo largo de la historia, su erradicación como son, la trata de personas, la explotación sexual, el trabajo infantil y el matrimonio forzado, es un gran problema que nos afecta a todos de una u otra forma.

[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023







¡Misión Cumplida!

Ver la alegría en el rostro de Manuel 30 y su familia, Abraham (Abi) quien con la ilusión de hacer lo que hace su tío, Rolfi Rojas, servir a los más vulnerables, viajó desde Estados Unidos, para hacer entrega formal de este nuevo hogar , realizado con amor para que Manuel Alejandro Marte Espinal (Manuel 30) tenga un espacio que le garantiza a su madre Miguelina Espinal, tranquilidad y seguridad; ya que su hijo tiene todo lo necesario para vivir dignamente.

El Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas, junto a su esposa Kirenia Batista de Rojas y sus familiares, resaltaron la importancia de cómo familia debemos inculcar a nuestros hijos el valor del servicio, de la bondad y el amor al prójimo. Aprovechar en esta Navidad el nacimiento de nuestro Niño Jesús, para que pueda nacer en cada dominicano la esperanza de que todo irá cambiando.
¡Sí, se puede hacer bien!

#estoescambio
#estamoscontigo
#amoralproximo
#construyendodignidad
#unidossomosmásfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@raquel_arbaje
@rolfirojas
@kireniabf



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día Internacional de las personas con discapacidad

A celebrar en este Día Internacional de las Personas con Discapacidad, es preciso promover los derechos y bienestar de las mismas en el ámbitos de la sociedad, así como concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida, eliminar las barreras y obstáculos a la integración de estas personas al sector laboral que pueden desempeñar un puesto activa y productivamente en la sociedad.

#daiinternacionaldelaspersonascondiscapacidad

@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día del Descubrimiento de la Isla

La isla de Santo Domingo fue descubierta por Cristóbal Colón el cinco de diciembre de 1492, durante su primer viaje al continente americano, a donde llegó por error, pues el almirante pensaba que había llegado a La India, la cual bautizó con el nombre de “La Hispaniola”, maravillado por su belleza natural que, a su entender, asemejaba algunas regiones de España.

Santo Domingo, se convirtió rápidamente en la más representativa de la Corona Real Española y, posteriormente, en una ciudad de mucha influencia y poder. Los grandes yacimientos de oro motivaron el establecimiento de asentamientos, el primero de los cuales fue fundado en 1493 en La Isabela.

[@republicadominicanadr](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023









CPADB le da la bienvenida a la Navidad con encendido de arbolito

Con la algarabía y el sonido de la música en vivo, Rolfi Rojas, Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo Al Desarrollo Barrial, junto a sus colaboradores, le dio la bienvenida a la Navidad con el encendido del arbolito y el slogan “El amor a mi familia es la bendición más grande”.

“Que una lluvia de paz, esperanza, felicidad y amor sea derramada a cada dominicano en estas navidades, a nuestros queridos vecinos y esas personas que siempre nos tienen presentes, que juntos al Presidente Luis Abinader sigamos avanzando, que, en cada momento de dificultad, como ha sido ahora, y seguirá siendo en el futuro está presente para llevar la ayuda oportuna”, expreso Rolfi Rojas.

Es nuestro deseo que la luz de cada bombillito lleve paz y amor a cada familia, feliz Navidad para todos.



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023







¡YA LLEGÓ LA BRISITA!

Junto al Presidente de la Republica Luis Abinader, se realizó el lanzamiento del Bono Navideño 2023, “La Brisita”, en el Club Mauricio Báez, con la entrega de 2 millones de tarjetas y 500 mil transferencias que serán distribuidas a familias de escasos recursos, buscando facilitar el compartir familiar que caracteriza esta época.

¡Navidad para todos!

#estamosennavidad 🎄🎅

[#labrisitanavideña](#)

[@presidenciar](#)

[@luisabinader](#)

[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Al celebrar este Día Internacional Contra la Corrupción, esta nos invita a promover y fortalecer las medidas para prevenir, combatir y acabar con ese flagelo que ha estado enquistado durante años en la administración pública. Cada servidor público debe promover la integridad y tener la obligación de rendir cuentas en su gestión de los asuntos y los bienes públicos que administre.

[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 20







CPADB realiza entrega de salón completo a Wendy Michel Rodríguez

El camino del emprendimiento puede ser solitario, difícil y lleno de obstáculos, pero también tienen momentos que nos llenan de dicha, satisfacción y orgullo.

El Presidente de la República, Luis Abinader, ha creado programas de apoyo a nuestros emprendedores, con el objetivo de apoyarlos, acompañarlos en el proceso y motivarlos a ser creadores de sus propios negocios, así dinamizar de una forma u otra la economía de nuestro país. Por tal razón Rolfi Rojas, dando continuidad a sus instrucciones, a través del Programa de Desarrollo Barrial, “EMPRENDIENDO EN EL BARRIO” hizo entrega de un salón de belleza, completamente amueblado en el sector de Simoniaco, Villa Duarte a Wendy Michel Rodríguez, una madre soltera quien realizaba servicios de estilismos a domicilio, por no contar con los recursos necesarios para iniciar.

Hoy ya Wendy tiene su propio negocio, y la oportunidad de mejorar su vida e inspirar a otras mujeres de que todo es posible.

¡Si, se puede hacer bien!

#estamoscontigo

#estoescambio

#emprendiendoenelbarrio

#unidossomosmásfuertes

#acercateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@raquel_arbaje

@kireniabf

@nachochavezperez

BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día Internacional de los Derechos Humanos

A l celebrar el Día de los Derechos Humanos, se aboga por un mundo que se sustente en el respeto de la democracia, y los derechos humanos que defiendan la dignidad de las personas, proclamando sus principios como un ideal común para todos los pueblos y naciones.

[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Presidente de la CPADB acompaña a Vicepresidenta RD a entrega de Bonos

Rolfi Rojas, Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, acompañó a la Vicepresidenta de la República, Raquel Peña, este jueves a la entrega de bonos navideños a las gobernadoras de todas las provincias para ser distribuidos a las Juntas de Vecinos a nivel nacional.

La vicepresidenta manifestó que estos bonos navideños llegan con ese mensaje de esperanza y de paz y que además de reunirse para su entrega, este encuentro sirve como un espacio para la reflexión.

También dijo, que “el Presidente Abinader le ha dado tanta importancia porque en cada una de las provincias, en cada uno de los municipios, nosotros nos damos cuenta de que hay también en su gran mayoría mujeres valiosas, que son líderes en esas Juntas de Vecinos y que son quienes realmente saben cuáles son esas personas más vulnerables, a quienes tienen que llegar estos bonos navideños”.

[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@raquelpenavice](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023







Continuamos “EN EL BARRIO” ¡Construyendo Dignidad!

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, que preside Rolfi Rojas, continúa trabajando en los barrios del Gran Santo Domingo, de manera simultánea, a través del programa nacional, “EN EL BARRIO” Construyendo Dignidad, en esta ocasión con la construcción y reconstrucción de nuevos techos de familias vulnerables, puentes peatonales, caminos vecinales, escalones y callejones entre otros, con el interés de embellecer el entorno, para que en esta Navidad puedan disfrutar y compartir en familia dignamente.

¡Sí, se puede hacer bien!

[#estoescambio](#)

[#estamoscontigo](#)

[#dignificandovidas](#)

[#enelbarrio](#)

[#construyendodignidad](#)

[#unidos somos mas fuerte](#)

[#acercate a nosotros](#)

[@presidenciard](#)

[@luisabinader](#)

[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023







¡Llegó la Brisita Navideña al Distrito Nacional!

Por instrucciones del Presidente de la República Luis Abinader, la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, que preside Rolfi Rojas, en conjunto con la alcaldía del Distrito Nacional, que dirige Carolina Mejía, están haciendo entrega de los Bonos Navideños “LA BRISITA” a través de los presidentes de las Juntas de Vecinos, para ser distribuidos a familias en estado de vulnerabilidad, para que en esta navidad puedan compartir una cena digna junto a los suyos.

¡LA BRISITA NAVIDEÑA!

[#estoescambio](#)
[#llegonavidad](#)
[#labrisita](#)
[#navidadparatodos](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



¡Concluimos con la entrega de LA BRISITA en la Circunscripción 3!

Poder llegar a todo el Distrito Nacional a través de nuestros líderes comunitarios que son los presidentes de las Juntas de Vecinos, quienes dedican parte de su tiempo para servir a sus comunidades, esto nos demuestra que los dominicanos además de ser unidos, somos serviciales y solidarios, que nos preocupamos por el desarrollo y bienestar del prójimo.

Un día cargado de emociones, alegría, sonrisa y la satisfacción expresada por cada uno de ellos, en cada parada realizada, iniciamos en la Circunscripción 1, continuamos en 2 y concluimos en la 3, logrando llegar a todas las Juntas de Vecinos del Distrito Nacional. Motivamos a nuestros héroes comunitarios a seguir uniendo voluntades, para poder lograr un cambio real en nuestras demarcaciones.

¡Navidad del cambio, LA BRISITA, es real!

#estoescambio

#estamoscontigo

#labrisitanavideña

#navidad 

#somosunafamilia

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@raquel_arbaje

@superaterdo



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023







Presidente de la CPADB y Primera Dama comparten almuerzo con comunitarios

El Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas, junto a la primera dama de la República, Raquel Arbaje compartieron un emotivo almuerzo navideño con dirigentes comunitarios del sector La Puya de Arroyo Hondo. Durante el encuentro intercambiaron impresiones e inquietudes sobre acciones para beneficiar a los residentes del citado sector.

Arbaje, manifestó su agradecimiento a los comunitarios y representantes de grupos barriales por el cálido recibimiento en el encuentro. “Aquí está su amiga y servidora”, expresó la primera dama.

De igual manera, Rolfi Rojas, presidente de CPADB expresó su gratitud por la dedicación ejemplar de la primera dama hacia las comunidades, resaltando su liderazgo inspirador y su disposición de siempre estar en contacto de manera directa con los sectores más desposeídos de la sociedad.

#estamosennavidad
#estoescambio
#estamoscontigo
#uniendovoluntades
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@raquel_arbaje
@comedoresrd



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día Nacional del Artista Plástico

Hoy queremos llevar una felicitación especial a todos los artistas plásticos en su día, por su creatividad, y la vocación al plasmar a través de un lienzo la belleza de la vida en todas sus dimensiones, al transmitir pensamientos, sentimientos y emociones y por su habilidad para crear formas y figuras valiéndose de materiales, técnicas y objetivos.

#dianacionaldelartista

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día Internacional del Migrante

El Día del Migrante, es proclamado por la Asamblea General de la ONU, ante el aumento del flujo migratorio en el mundo, buscando encontrar una mejor calidad de vida; a este fenómeno también influye el hecho de que los países más ricos requieren de mano de obra que difícilmente pueden cubrir residentes locales, y entonces necesitan la presencia de inmigrantes que puedan encargarse de realizar ciertos tipos de tareas.

[#diadelmigrante](#)
[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Los niños en su silla

Ni en los brazos ni en las piernas. La manera más segura para viajar con niños es utilizando un Sistema de Retención Infantil ([#SRI](#)) adecuado para la edad y peso del pequeño ✓.

🤝 Actuando con responsabilidad, podemos prevenir hechos lamentables.

[#ConcienciaPorLaVidaRD](#)

[#navidad2024](#)

[@luisabinader](#)

[@intrant_rd](#)

[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



¡Día de Noche Buena!

El Día de Noche Buena, es la víspera del nacimiento del Niño Jesús, esta es una de las tradiciones más importantes de las festividades navideñas.



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Llega seguro

En esta Nochebuena, desplázate hacia tus seres queridos de manera segura. Conduce con precaución y respeta las normas de tránsito.

[#ConcienciaPorLaVidaRD](#)

[#navidad2024](#)

[#presidencia](#)

[@luisabinader](#)

[@inrant_rd](#)

[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, les desea una Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo 2024, que nunca dejen pasar un solo día sin expresar su amor a sus seres queridos. La Navidad es la mejor época del año qué puede estar llena de momentos felices, si no perdemos el espíritu navideño.

¡Feliz Navidad! 🎄

#navidaddelcambio
#Diosbendiganuestragente
#feliznsvidadparatodos♥🎄

@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@raquel_arbaje
@ingridkgarcia1412
@elbalucialopez
@nachochavezperez
@hectorluisbautista
@alejafloresconsulting
@amarrero04



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Día de los Santos Inocentes

DEl Día de los Santos Inocentes, surge de la decisión tomada por Herodes el Grande (el Rey de Judea), ya que éste ordenó matar a todos los niños menores de dos años para asegurarse de que Jesús muriera, llevándose a cabo una matanza masiva; aunque también es común que se gasten todo tipo de bromas con el fin de pasar un momento divertido, pero no es menos cierto que este día, aunque esté repleto de humor su origen está marcado por la crueldad.

#díadelosinocentes
@presidenciar
@luisabinader
@rolfirojas



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023

The poster features a woman wearing a black full-face motorcycle helmet, looking directly at the camera. To her left, white text on a red background reads: "La seguridad comienza con pequeñas decisiones." Below this, in large white letters, is the slogan: "Motociclista, ponte el casco." At the bottom of the poster, there is a horizontal line with several logos: "CONCIENCIA POR LA VIDA" with a heart rate line, the National Palace logo, INTRANT, POLICIA MIGRATORIA, DIAFH, and the 911 logo.

La seguridad
comienza con
pequeñas decisiones.

**Motociclista,
ponte el
casco.**

CONCIENCIA
POR LA VIDA | INTRANT | POLICIA MIGRATORIA | DIAFH | 911

Motociclista ponte el casco

Continuamos promoviendo una movilidad responsable. Les motivamos a compartir en sus redes el siguiente material sobre el uso del casco de seguridad.

👉 En cada trayecto, cerca o lejos, el casco es tu mejor aliado.

👉 Toma [#ConcienciaPorLaVidaRD](#) y evita sumarte a las cifras negativas.

👉 ¡Sé un motociclista responsable!

[@presidenciard](#) [@luisabinader](#) [@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



Hoy es el último día del año 2023 y nos preparamos para recibir un 2024 cargado de grandes desafíos y oportunidades, desde la CPADB les deseamos muchas felicidades y que este año que está próximo a iniciar, seguiremos trabajando y construyendo dignidad para todos!

#31dediciembre

[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023



¡Feliz Día de Año Nuevo 2024!

Con el inicio de este nuevo año, renovamos nuestro compromiso de estar siempre en contacto con los sectores más desposeídos apoyándolos y construyendo dignidad para todos.

[@presidenciar](#)

[@luisabinader](#)

[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – DICIEMBRE 2023

Marlen Esuero
Marlene Suero



Encargada de Comunicaciones y Prensa

C/Caonabo # 60 A, Esq. Maximo Cabral, Gazcue, Santo Domingo, D.N.
Tel.: (809) 685-6161 • www.desarrollobarrial.gob.do • [@CPADBRD](mailto:CPADBRD)